



Ordimemo, une tablette numérique dédiée aux séniors

Cette entreprise de Saint-Marcellin développe et commercialise depuis trois ans des logiciels et des tablettes numériques intuitives, intergénérationnelles et simples d'utilisation.

Sur la forme, elle a tout d'une tablette numérique classique, mais sur le fond, la tablette Ordimemo est spécialement conçue pour l'usage des séniors. L'écran est épuré, l'ergonomie est intuitive, les applications simplifiées et les outils de communication sécurisés. La tablette peut également être paramétrée à distance par des proches ou le service client. Une fois l'outil déballé et connecté au réseau, tout est pensé pour que la navigation reste une partie de plaisir, sans complication qui viendrait rebuter l'utilisateur.

Deux utilisateurs centenaires !

Il ne faut pas se leurrer, ce sont surtout des enfants ou des proches de séniors qui font la démarche d'acheter des outils numériques et digitaux à leurs aïeux. « *Mais contrairement à des gadgets trop compliqués qui restent dans un tiroir pour l'éternité, notre meilleur argument commercial, ce sont nos retours clients* », se réjouit François Pernice, fondateur et dirigeant d'Ordimemo. 2000 licences vendues, plus d'un million et demi d'heures d'utilisation, 400 000 messages échangés et deux centenaires parmi les utilisateurs réguliers ! Cet outil développé par une entreprise de Saint-Marcellin séduit par sa simplicité d'utilisation, ses services complémentaires et son haut niveau de sécurité.

Une messagerie de haute sécurité

À une époque où le courrier arrive désormais plus régulièrement dans votre boîte de réception que dans votre boîte aux lettres, la tablette devient un support privilégié pour consulter sa messagerie. Sur l'outil développé par Ordimemo, le compte est automatiquement paramétré pour trier les messages entrants. Ainsi, seuls les contacts référencés dans le répertoire peuvent envoyer des courriels à l'utilisateur de la tablette. Finis le spam, le phishing et les risques de piratage de données. Dans la même logique de simplification, les photos envoyées en pièces jointes sont automatiquement converties en album qui défilera en diaporama sur la page d'accueil de la tablette. Ainsi, la famille ou les amis sont certains que les clichés envoyés seront admirés !

Un paramétrage simplifié

Pour éviter de modifier accidentellement les paramètres complexes de la tablette, l'administration système est

verrouillée et l'utilisateur n'y a pas accès. Les mises à jour sont également effectuées automatiquement, au redémarrage de la tablette. En revanche, un proche référencé parmi les personnes-ressources pourra procéder à distance à certaines modifications. « *Il peut par exemple installer des applications, ajouter des événements ou des rappels dans l'agenda, mais il n'a pas accès aux messages ni aux photos qui relèvent de la vie privée des utilisateurs de tablettes* », détaille François Pernice. La tablette permet par ailleurs de surfer sur Internet comme n'importe quel navigateur et d'utiliser des applications référencées sur le catalogue Google Play. Enfin, l'agenda peut être paramétré de manière à envoyer systématiquement un rappel des événements, sur la tablette, si elle est allumée, par SMS ou par téléphone, via un serveur vocal.

Projection sur le téléviseur

Ordimemo propose également une clé HDMI en accessoire de sa tablette pour pouvoir projeter son contenu sur le téléviseur. « *La tablette devient ainsi une télécommande géante pour projeter ses photos, lire le journal, regarder une vidéo sur un écran encore plus grand* », conclut François Pernice. #

Victor Guilbert



La tablette développée par Ordimemo présente un graphisme simplifié pour que son utilisation reste une partie de plaisir !